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令和５年を迎えました。新型コロナウイルスの国内感染者が最初に確認された、令和２年１月から３年 

が経過し、コロナへの対応も４年目を迎えます。 

 現在は第８波と言われ、感染者が減少とならない状況にあるなか、この２年間全くといって良いほど 

聞かれなかったインフルエンザの流行も耳にするようになりました。社会は行動制限なしと言いつつも、

いまだ学校は緊張感をもって対応しております。 

さて、今年の干支は、「癸（みずのと）卯（う）」です。（本来、干支は、「十干（じっかん）」と「十二

支（じゅうにし）」の組み合わせでできています。）「癸（みずのと）」は、十干（じっかん）の最後にあた

り、「揆（はかる）」という文字の一部であることから、「種子が計ることができるほどの大きさになり、

春が間近でつぼみが花開く直前である」という意味だと言われています。そして「卯」はもともと「ぼう」

と呼ばれ、「茂（しげる）」という字が由来であり、「春の訪れを感じる」という意味があります。さらに

「卯」という字の形が「門が開いている様子」を連想させることから、「冬の門が開き、飛び出る」とい

う意味があると言われています。十干（じっかん）と十二支（じゅうにし）の２つの組み合わせである「癸

卯（みずのとう）」には、６０年に１度訪れる縁起の良い年を表していると言えそうです。 

皆さまにとって、この１年が希望に満ちた成長の年となることを、心より祈念しております。

今年もどうぞよろしくお願いいたします。 

 
  

 
 

 
 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

                      
        

 

 

 

 

【会長 髙井 剣心（２年）】 

僕がこの１年、生徒会活動を行う

上での抱負は「達成」です。なぜ、

「達成」かというと、昨年生徒会活

動の中で自分の公約が達成できず若

干の悔いが残ってしまいました。 

もし、今年も公約が達成できない

と凄く悔いが残ってしまうと思いま

す。なので、そうならないようにす

るために、抱負を「達成」にしまし

た。現在、公約実現の為に校則改正

に向けて動いています。その中で、

みなさんに協力してもらうことが、

多々あると思います。その時はぜひ

協力してもらえると嬉しいです。  

色々な場面で失敗することがある

と思いますが、会長になったからに

は何事にもめげずに頑張っていきま

すので、よろしくお願いします。 

 

【副会長 小川 さくら（２年）】 

初めに、選挙期間に応援してくださった方、投票して

くださった方、ありがとうございました。会長にはなれ

ませんでしたが、これからの任期１年間、副会長として

会長や他の役員を支えていきたいと思っています。 

私は、昨年は生徒会本部会計として本部の仕事を経験

してきました。１年間学んだことを活かし、他の役員と

協力しながら、より良い学校にしていけるよう、一生懸

命取り組んでいきます。全校朝会でも話したように、東

中をより良い学校にしていくには、皆さんの協力が必要

となります。全校生徒でより良い学校の実現を目指し頑

張っていきましょう。これからの１年間よろしくお願い

します。 

 

新生徒会役員の紹介  
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２月の行事予定 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

日 時  曜日 行事等名 

１日 水 常任委員会 （開校記念日） 

４日 土 PTA 運営委員会・選考委員会 

６日  月 諸活動停止 

１０日 金 小学６年生一日入学 

３年 私立高校一般入試（朝学活後下校） 

１３日 月 学年末試験前諸活動停止期間 ～22日まで 

14 日（火）～16 日（木） ３年 公立高校入試 （朝学活後下校） 

１７日 金 市内中学校支援学級卒業を祝う会 

２０日 月 学年末テスト（技家・国・美） 

２１日 火 学年末テスト（数・音・理） 

２２日 水 学年末テスト（英・保体・社） 

２３日 木 天皇誕生日 

２４日 金 ３年 薬物乱用防止教室（特別日課開始） 

２７日 月 １，２年学習診断テスト・諸活動停止 

２８日 火 １，２年授業参観・保護者会 

３年 公立高校合格発表日 

【会計 藤井 琉斗（２年）】 

今回、投票してくださった生徒の皆さん、あり

がとうございました。僕は、公約でも言ったとお

り皆さんが充実した学校生活をおくれるようにし

たいです。そのために、自分から積極的に学校を

良くしていくための案を考え、行動に移せるよう

にしていきたいと思います。僕は学級委員や生徒

会役員の経験がないので、最初のうちは周りの足

を引っ張ってしまうかもしれませんが、これから

１年間色々なことを覚えていきながら、今よりも

良い学校にできるように精一杯頑張りたいと思い

ます。 

【会計 桒原 璃子（１年）】 

私は、皆さんが学校生活を楽し

く過ごせるように、あいさつ活動

の活発化や皆さんの意見をまとめ

実現できるように努力を重ね、先

生とも話し合いができるようにし

たいです。私は、小学生の時に児

童会としての自覚をもち、色々な

ことに挑戦してきました。なの

で、その体験を活かして頑張りた

いと思います。 

 私は皆さんが過ごしやすい生活

がおくれるよう、これから１年間

一生懸命責任をもって頑張ります

ので、よろしくお願いします。 

 

－２－ 

【書記 上田 萌香（２年）】 

私は、全学年が楽しく学校生活や行事などに

取り組めるようにしていきたいです。また、全

校生徒がきまりを守れるようにしていきたいで

す。より良い学校にしていくためにも、生徒会

本部や学級委員などと協力していきます。です

が、より良い学校にしていくには、私たちだけ

ではできないことが多いので、皆さんの協力が

必要です。ご協力よろしくお願いします。 

初めてで、まだわからないことが多く、間違

えてしまうことも多いと思いますが、１年間よ

ろしくお願いします。 

 

【副会長 石田 詞与（１年）】 

私は、公約である「みんなの意見

が尊重される学校の実現」を目指し

ていきたいと思います。そのために

他学年との交流を活発にしていきた

いと思います。おはボラ、行事など

でコミュニケーションがとれるよう

に工夫をしていきたいです。私自身

も積極的におはボラに参加し、「あ

いさつの活性化」につなげていき、

評議会、日常業務は怠らずしっかり

取り組んでいきたいと思います。  

 最後に本部役員になったからには

様々な事に挑戦し東中学校をより良

くしていきたいので、ぜひ応援とご

協力をよろしくお願いします。 

【書記 佐々木ゆず葉（1年）】 

私は、生徒会のような経験をあま

りしてこなかったため、失敗するこ

とがたくさんあると思います。です

が、この東中学校をもっとより良 

く、生徒会の公約を達成できるよう

にしたいという思いがあります。な

ので、たくさん挑戦し、経験を積み

重ねていきます。私は出るからには

しっかり諦めずに取り組み、自分を

成長させるために頑張っていきたい

と思っています。そして皆さんのお

役にたてるよう、自分ができること

を精一杯頑張りたいと思います。１

年間よろしくお願いします。 

 

編集後記 

座間市児童生徒朝食アンケートを２学

期に実施し、このほどアンケート結果が

報告されました。本校において「①毎日

食べる」と答えた生徒は 74.5％でした。

この結果は、昨年 71.8％、一昨年 71.0％

と比較すると上昇しており、「②食べる日

が多い」を加えると 90.6％でした。 

すでに皆さまもご承知のとおり、生活

習慣病の予防は、子どもの頃の食事が大

切であり、また、子どもの頃に身に付い

た食習慣（含 好き嫌い）は、大人にな

ってから改めることは困難とも言われて

います。バランスのとれた食事という点

においては給食弁当がお薦めです。今年

も、市で試食会が計画されていますので

ぜひ一度ご賞味ください。 

なお、メニューの様子は本校 HPにも掲

載しています。 

 


